

03.09.2016 – Kartoffelnachmittag auf dem Hof Bosse in Löhlingdorf

Komm – wir ernten Kartoffeln! Eine ganze Schar Kinder belebte am Kartoffelnachmittag den Hof Bosse. Die Juniorchefin Martina Lipsius und unsere Vorsitzende Christa Ballmeyer freuten sich besonders über die von den Eltern bzw. Großeltern wieder mitgebrachten bepflanzten Kartoffeltöpfe. Vor ca. 4 Monaten hatten Kinder auf dem Hof Bosse Kartoffeln in Töpfe gepflanzt und die Staude zu Hause gepflegt. Gemeinsam mit Christa Ballmeyer gruben die jungen Kartoffellandwirte eifrig ihre Ernte aus und staunten über den sehenswerten Ertrag. Über 12 rote Laura-Knollen purzelten pro Pflanze in die bereitgestellte Schubkarre. Anna, Benjamin und Mia waren sichtlich stolz auf ihre Erträge und freuten sich über die von Christa Ballmeyer überreichten Eisgutscheine. Aber wie erntet denn der Hof Bosse ab Mitte September die Kartoffeln? René Weber, Mitarbeiter auf dem Hof, führte die Familien zum riesigen Kartoffelvollernter und erklärte die Technik. An diesem Nachmittag fuhr René jedoch mit einem historischen Traktor und Kartoffelroder auf das benachbarte Feld. Ruckzuck lagen die gerodeten Kartoffeln der Sorte Annabell auf dem Acker und wurden eifrig von den Kindern eingesammelt. „Habt ihr eine besonders schöne Kartoffel gefunden, dann wartet ein Extrabonus auf euch“, verriet Martina Lipsius den wuselnden Erntehelfern. Im Garten der Familie Bosse bedruckten die Kinder mit den geernteten Knollen die bereitliegenden Papiertüten. Auch der Kartoffeldämpfer verströmte schnell einen herrlichen Kartoffelduft. „Lecker!“, war die einmütige Meinung, als die fertigen Kartoffeln mit würzigen Dips gereicht wurden. Auch die herzhaften Kartoffelwaffeln und der saftige Kartoffelkuchen schmeckten den Familien ausgesprochen gut. Am Ende des Nachmittags strahlte jedes Kind, denn es erhielt eine Urkunde, die selbst gestaltete Papiertüte einschließlich Lesezeichen, einen Eisgutschein und den selbst geernteten Sack Kartoffeln. Mit finanzieller Unterstützung der Sparkasse Melle gestalteten Martina Lipsius, René Weber und die Landfrauen Buer einen interessanten Kartoffelnachmittag.